Superan maquilas de BC ventas externas (Reforma 28/11/18)

Superan maguilas de BC ventas externas (Reforma 28/11/18) Frida Andrade Cd. de México (28 noviembre 2018).-Las exportaciones de las empresas IMMEX (Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación) en Baja California crecen casi al doble que las ventas externas de manufactura. En el periodo de enero a agosto de 2018, las exportaciones del Estado con el mayor número de estos establecimientos de maquila avanzaron 21 por ciento anual, frente a 9 por ciento de la manufactura. Mientras que las ventas al exterior de estas empresas fueron por 142 mil 379 millones de pesos. Las empresas que están en el programa IMMEX pueden importar temporalmente, sin el pago del impuesto general de importación, los bienes necesarios para ser utilizados en un proceso industrial y luego exportarlos. Tanto sus factores geográficos como de especialización son algunas de las razones de este crecimiento. California cuenta con construcciones de competitividad importantes: en primer lugar, estamos muy cerca de la frontera con California, Estados Unidos; segundo lugar, tenemos puertos; tercer lugar, tenemos una base laboral ya muy capacitada en las vocaciones de automotriz, aeroespacial, dispositivos médicos, así como electrónica que data de muchísimos años", explicó Carlo Bonfante, secretario de Desarrollo Económico de la entidad. El Estado concentra el 18 por ciento de los establecimientos IMMEX, de un total de 5 mil 150 que existen en el País, según los últimos datos disponibles a agosto de este año. Además, tiene condiciones para generar energía a partir de diferentes fuentes renovables. El 85 por ciento de la producción manufacturera de Baja California se envía al exterior, y de esa cifra, entre 80 y 90 por ciento se manda a Estados Unidos.